

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講し、実際に自医院へシステムを導入していく事が、いかにもハードルが高いかを実感しました。
聴いて、事とそのまま行ひたいと思うのですが、
今までのシステムをいかにも改革していくかがなかなか
難しく、思考錯誤のくり返しがあります。
しかしながら、スタッフの前向きな姿勢と予防を
行っていきたいという意志を確認でき、これから
新たにオーラルフィジシャンとして予防の知識を向上し、
患者の為になる医院作りをしていこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。私たちは、以前からMTMを実施しているので、今回課題を行うにあたっては、苦労はありませんでしたが、各医院の発表を通して、いろいろ感じる事がありました。

① 院長の覚悟

各スタッフの頑張りが必要だが、結局は、院長の覚悟がなければ前に進みません。なぜ患者さんでMTMを実施しないのか、MTMの重要性を本当に理解していないか、患者さんに行っていると思います。

自分がまだ勤務医の立場ですか、自分の医院だったらどうするか、こういった視点で、今後も物事に取り組んでいこうと思します。

② データ入力の重要性

本当に地域が変わったか比較するためには、基準に則りたデータの入力と集計が必要です。当院の現状は、各科でデータ入力できらるまかないため、修正しきればならないと思いました。

OPの役割とは? 今後の課題は? 再認識させられたセミナーでした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回本セミナーに^{参加}して理由の1つに、「意欲のある歯科医や歯科衛生士を集めたい」ということがあります。

勉強自体がストレスになり、ほんの少し勉強させにだけでも「やめる」と言われてしまう。或いはSRPか下キであるとかわからず、絶対に練習しようとしている。

私のコーチング力不足もありますが、やはり最低限の仕事をに対する責任感あるスタッフを雇用していくには目的は達成できないと痛感しました。

そのためにはMTMを導入実践することにより、患者の意識を向上させ、その様な医療を行っていく人財を集め、よりレベルの高い予防歯科医療が達成できる様、日々努力していくをいと考えております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

設備を整えるための投資やマンパワーの不足を行って乗り越えていた先生方の意見や対処法を勉強できて心強く思いました。

今後は既存の院を少しずつ改正していく」ではなく、「改革は既存のものを一度廢す」精神で進んばなければいけないです。

写真撮影や練習については院長とともに私も協力して時間もつくり、スタッフの負担を少なくできるよう改善していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

人前で登壇する
他の人の登壇を聞く
これからはこんなに大きな学会に立てるか
いふことを深く感じていた
「開口、咬合、マウスピース」
を行う、協力する、教える、理解する 実行を
せざるよりミラーがつける個別化は
少しが回数が多めなのが、私達は大きな
影響を受けました
多くお話をうけました
今後ともよろしくお願いします

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生はじめ、日吉歯科院 皆様の懇切丁寧なセミナーを受講させて顶きました。有難うございました。

~~私自身~~ 歯科医師として再教育を受けた事で出来ました。
開院して6年目の医院の将来目標の方針性を
考慮しきりに良いセミナーに参加出来たと実感
しております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・当院の今後の方向性を決めたために非常に有意義なセミナーでした。現時点での致遠点・弱点、課題が明確になりました。
- ・MTMを導入して、一番大きく変化したのはスタッフでした。以前から少しずつ身動きをしていたつもりでしたが、その成果が出たと感します。予想以上に積極性があり、院長からブレーキにならないよう気を付けています。この熱気が一時的なものにならないようコントロールしていくことが院長の責務と考えています。
- ・印医院にならための具体的なステップが、当セミナーを受講することで明らかになりましたので、一つずつ目の前の課題を解決して「るべき歯科医療」を提供できる医院に成長していきたく思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1回目のセミナーから5ヶ月経過していります。
また、開業を直前に控え、より具体的に自分の
~~講義~~題を書いて受講する事が出来ました。
この5ヶ月の期間があれば、自分で試行錯誤して上手
~~で~~、オーラルフィジション医院をつくり上げて行く覚悟が
出来たと感じます。
~~新しい~~、新しい方向へ進むことをスタッフ達とまた
~~の~~このセミナーの本題は穏やかの中にも緊張感ある
空気を感じたと感じています。
今後とも宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

若手OPセミナー受講、30さんからのセミナーをスタッフとして4.5回 参加してからの今回 OPセミナーに参加させていたたきました。

半々を入れて客観的にみる大切さを初めて感じることができました。

データを入れることを継続します。

能谷先生に、温かい言葉をかけていただき、やさ気にになりました。

また 他のDTと衛生士と参加させていただきました。
(娘) 3人

歯強士もいたります
能谷先生、中澤先生、村上先生
村岡さん　日吉歯科の皆様によろしくお伝えします。
ありがとうございました。また今後ともよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生スタッフの方々と計4日間 お会いさせていただきました。
先生の講義の中で「MTMは予防的な深い治療の王道である」
「誰が何をいつ何をするのか」という構造が示されて、
その通りだと感じます。
私の医院でもMTMを実践させ、OP 医院にてやっています。
5月～10月の間にかけて多くの経験があり、決して簡単ではありません。
~~また~~ 決断が早かることで患者さんより、安心感を多く
とれます。
29 4日間で学んでまとめて医院の中流れ、今後も
患者さんに提供していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

それぞれの医院で Dr, DH がまとまな工事を
しているのを聞くことがでてとても良かった。

又それに対するコメントや総合先生のコメントを
聞いてとても勉強になりました。

自分の医院では、何をまず先にやっていくか。
今は豆か少し混在しますが、スタッフと
相談しながら進めていきたいと考えています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所